



朝日子

第169号

令和2年9月3日発行
制作 教務部刊行物広報係

三綱領 自主 好学 敬愛

五條目 志操は高く、品格ある青年学徒たれ
易きにつかず、学道に専心せよ
共励切磋、和して同ずるなかれ
自主自律、責任を完遂せよ
積極敢為、自ら運命を開拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号
Tel 099-226-1574 Fax 099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

新聞づくり講座（よむのび教室） [7月27日(月)]



南日本新聞社読者局読者センターの谷上英文さんより、1・2年生の新聞委員に対して、新聞記事の作り方について講話をいただきました。講話では、新聞の役割やなり立ち、紙面・記事の構成についてお話いただきました。

さらに「記事を作成するときは『誰に』『何を』伝えたいのか頭に入れる。読む人のことを常に意識する。そう意識することで記事は相手に伝わります。」とアドバイスをいただきました。

生徒からは「今までなんとなく新聞を読んできました。ニュースだけでなく、学生が投稿する『若い目』や詩・俳句のコーナーなど、様々な楽しみ方があったことが分かりました。」「これまであまり新聞に触れてこなかったけど、1日分の記事の数が約200と聞いて驚きました。」と感想が聞かれました。

学問探究（1年探究Ⅰ）

[7月29日(水)]



1年生の「探究Ⅰ」の中で、「学問探究」に取り組んでいます。「学問探究」は、多種多様な学問の中から興味のある学問を調べ、調査した内容をレポートやポスターにまとめる学習です。

タブレットやパソコンを用いたインターネット上の情報だけでなく、図書室にある書籍からも情報収集を行い、放課後も自主的にポスター作製に取り組む生徒もいました。それぞれの班

が目標を持って発表資料の準備に取り組み、計画を立てて実行する習慣が研究・調査を通して身につけてきました。

情報機器の充実

[8月7日(金)]

文部科学省が示す新しい学習指導要領では「情報活用能力の育成」を重視した学校環境を整えることが求められています。本校では校内の様々な場所から情報通信ネットワークへ生徒がアクセスできるように、情報機器の整備が進んでいます。



進路情報室には進路情報を検索できるパソコンを設置しています。今後更にパソコンの台数を増やし、新しい大学入試の大きな変化に対応できるようになります。

図書室では書籍と情報機器の融合を目指します。「書籍」と「情報通信ネットワーク」、それぞれの



の長所を活かした情報提供を生徒に行います。本校図書室だけでなく県立図書館や国会図書館など、大きな図書館にある専門書の検索も可能になります。

SSH推進室の隣にはパソコンを10台設置した部屋ができました。探究活動はもちろん、授業で情報端末を活用して調査をしたり、学習内容をまとめたりする作業ができます。



また、生徒会活動や部活動等の様々な生徒の自主的な活動に利用し、生徒の創造力を伸ばす部屋として活用していきます。

体育祭学年練習

体育祭に向けての学年練習を、各学年三日間に分けて実施しました。

初めて本校での体育祭に挑む1年生は、まず各種目の招集編成の確認から行いました。その後はあいにくの雨だったため、



外での競技練習ができず、体育館内で「応援団演舞」「長縄跳び」の練習および「綱引き」の確認を行いました。また、屋内プールサイドでは「輪回し」の特別練習を

実施しました。

毎年恒例の3年生によるフォークダンスは、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、「手袋を着用」します。高校生活の思い出づくりのため、できる最大限の対策を行い、本番に備えます。



体育祭予行

[8月28日(金)]

鴨池陸上競技場補助グラウンドで体育祭の予行練習を行いました。

27日(木)に実施予定だった予行練習は、悪天候のため翌日の28日(金)に行いました。しかし、この日も集合時間にはあいにくの雨となり、開始時間を1時間弱遅らせて、まずはテントの設営からスタートしました。テント等の設営が完了する頃には雨も上がり、晴天の中で予行を開始することができました。



この日は主に役員の動きなど確認し、競技方法などの確認を行いました。

予行とはいえ、選手たちが精一杯取り組む姿に大きな拍手がおくられていました。

[8月24日(月)~26日(水)]



58回体育祭

[8月31日(日)]

予行とは打って変わって朝からまぶしいくらいの晴天の下、第58回体育祭が行われました。

開会式では生徒会長の宮元楓果さんが「今年の体育祭のスローガンである『雲外蒼天〜力の限り駆け抜ける〜』のもと、コロナを吹き飛ばすぐらい皆さん頑張ってください。」とあいさつしました。また、選手宣誓は、船平啓太さんが体育祭が開催できることへの感謝の思いを述べながら力強く行いました。



今年の体育祭は、感染症及び熱中症への対策を講じながらの開催となり、観覧については3年生の保護者のみとなりました。また、気温の上昇に伴い一部の競技種目を省略せざるを得ませんでした。生徒たちは、精一杯それぞれの役員の仕事や競技に取り組んでいました。



体育祭を締めくくる応援団の演舞では、これまでの練習の成果を十二分に発揮し、体育祭を最後まで盛り上げてくれました。



第58回体育祭の結果は以下の通りでした。

【競技の部】 優勝 青組 (2年生)

【応援の部】 優勝 紅軍 (3年生)

ご観覧いただきました保護者の皆様には、感染症対策としてチェックシート記入等のご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

9月の主な行事

5日(土) 土曜授業③	15日(火) 全校朝礼、学問探究発表(1年)
7日(月) 期末考査	16日(水) 芸術鑑賞教室
8日(火) 期末考査	17日(木) 眼科検診(1年)、団訓①
9日(水) 期末考査	19日(土) ハイレベル模試(2年)
10日(木) 期末考査	25日(金) 第58回文化祭(午後)
12日(土) 進研共通テスト模試(3年)	29日(火) 前期終業式、大掃除
13日(日) 進研共通テスト模試(3年)	30日(水) 秋季休業日